

## 2019 年度 学校関係者評価委員会 報告書

### 〔 2019 年度学校関係者評価委員 〕

- 堀端 和彦 (大阪市立勝山小学校長)
- 川本 俊永 (勝山連合自治会長)
- 森賀 紗和子 (PTA 会長)
- 奥田 亜弥子、大野 智子 (PTA 副会長)
- 奥井 浩子 (後援会長)
- 宮澤 喜代美 (後援会副会長)
- 三野 稔子、辻 早苗 (後援会役員)

### 〔 活動記録 〕

2020 年 1 月 29 日 授業見学 (中 1 数学、高 1 現代文、高 2 化学基礎)

2020 年 2 月 6 日 授業見学 (中 1 理科、中 2 英語、高 2 日本史)

2020 年 2 月 6 日 学校関係者学校評価委員会

生徒・保護者の学校評価アンケート結果や教員の自己評価資料を読み込み、授業見学を踏まえプール学院中学校・高等学校に対して評価をした。以下、その意見を報告する。

### 〔 評価できる点 〕

- ・吉田校長に代わられて新しく様々な取り組みが増えたり、改善が進められたりと、プール学院がますます進化していく様子がうかがわれる。また、これまでの伝統を大切にされていることも良く理解できた。
- ・全般に社会性については良く守られているし、学習への取り組みや意欲が感じられる。また、生徒と保護者の結果に大きなズレが感じられないのは、親子のコミュニケーションが良好に行われていると感じる。
- ・国際理解教育や海外研修に力を注いでいるので、評価できる。
- ・朝の読書や学級での英会話の取り組みなど継続して行うこともよいと思う。
- ・授業でプロジェクターを利用していたのは、「見る・聞く・書く」で生徒に関心を持たせるので良い。

### 〔 今後の課題 〕

- ・高校生に、「自分の学校に対する誇り」の項目に「当てはまらない」の回答が多い。
- ・部活動への参加について生徒の意識がやや低いのではないかと。  
クラブ活動や自治会活動により、生徒の生きる力、勉学に向かう力を上げていく。
- ・スクールカウンセラーに気軽に相談できるように見守って欲しい。  
2018 年度結果分析・意見にあった「動くカウンセラー」は実行して欲しい。
- ・「信頼できる先生がいる」「先生はいろいろな相談に応じてくれる」の満足度が例年より少ないのは心配だが、「歴史ある良き伝統」は守りながらも、新しい校長先生のもと、改革と情報発信を続けていってほしい。

以上